

Betreff:

Sporthalle Hermann-Ehlers-Schule; aktueller Zwischenstand

Antragstext:

1. Es wird Kenntnis genommen vom Sachstandsbericht des Herrn Oberbürgermeisters vom 12.06.2015, wonach zur Realisierung der seit über 25 Jahren zugesagten Sporthalle noch folgende Voraussetzungen zu erfüllen sind:
 - 1.1. Änderung des Bebauungsplanes.
 - 1.2. Erstellung von Gutachten zu den Bereichen: Klima, Grünordnungsplan, Artenschutz, Umweltbericht sowie Lärmschutz.
2. Der Ortsbeirat Erbenheim kann die notwendige Änderung des bestehenden Bebauungsplanes durchaus nachvollziehen, hat aber bei der betroffenen relativ kleinen Grundstücksfläche von max. 1.000 qm erhebliche Probleme damit, dass nahezu das gesamte Aufgabenspektrum des Umweltschutzes mit zusätzlichen zeit- und kostenaufwändigen Gutachten belegt werden soll.
3. Wir halten es zur umfassenden Information des Ortsbeirates auch für geboten, dass uns die vom Sportdezernat in Auftrag gegebene „Machbarkeitsstudie“ des Architekturbüros Schön+Rückoldt zugänglich gemacht wird.
4. Wir bekräftigen erneut unsere Kernforderung, dass am Standort der Hermann-Ehlers-Schule bis 2017/2018 eine voll-funktionsfähige 3-Felder-Halle entstehen muss, die im städtischen Haushalt auch finanziell abgesichert ist.
5. Darüber hinaus erwarten wir nicht ständig neue Bedenken, Auflagen und Forderungen, sondern endlich einen auch tatsächlich realisierbaren Vorschlag mit zugehörigem Zeitplan.
6. In diesem Zusammenhang ist auch darzustellen, welche Gutachten mit welchem Aufwand zwingend erforderlich sind, wann die dafür notwendigen Aufträge erteilt werden, inwieweit diese in das Bebauungsplanverfahren integriert sind und wann die zur Aufstellung des anlagenbezogenen Bebauungsplanverfahrens erforderlichen Grundsatzbeschlüsse gefasst werden.
7. Zu lösungsorientierten Gesprächen steht der Ortsbeirat Erbenheim selbstverständlich jederzeit zur Verfügung.

Wiesbaden, 04.07.2015

Reinhold
Fraktionssprecher